

Editorial



En el trazado del nuevo camino, la gestión de la Escuela de Salud Pública se caracteriza por apoyarse en acciones, priorizando los hechos sobre las palabras. Así, el compromiso de una participación activa en el ámbito académico y social se renueva hoy en la efectivización de las III Jornadas Internacionales de Salud Pública.

Bajo el lema "*Formación de Recursos Humanos y la comunidad: una alianza estratégica*", la expectativa para estas jornadas es que las realidades sociales, de salud y académicas sean debatidas en el transcurso de las actividades planificadas.

Acompaña al evento una nueva edición especial de la Revista de Salud Pública, lo cual expresa nuestra convicción de que dar a conocer los esfuerzos profesionales en aras de mejorar la salud de nuestras comunidades, es un estímulo y un reconocimiento para quienes están comprometidos con ello, promoviendo la actualización de los recursos humanos y la investigación en Salud Pública.

Esta nueva presentación de las Jornadas Internacionales, como las anteriores representa la colaboración desinteresada de profesionales de la salud y de autoridades, pero fundamentalmente representa el esfuerzo de cada uno de los participantes frente a los desafíos y exigencias en pos de mejorar la salud de la población. Expresamos para todos ustedes nuestro especial reconocimiento.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario